

Onze pays animeront le traditionnel tournoi d'Haltérophilie à Cuba



Plus de 80 haltérophiles de 11 pays participeront au tournoi international d'haltérophilie Manuel Suárez in Memoriam, dans la ville cubaine de Cienfuegos à partir de demain.

Des sportifs d'Aruba, d'Argentine, du Brésil, du Chili, de République Dominicaine, des États-Unis, du Salvador du Nicaragua et une sélection de 20 Cubains prendront part au tournoi qui est considéré comme un thermomètre en vue des prochains Jeux Panaméricains à Toronto 2015.

L'entraîneur principal de la sélection cubaine, Vicente Gálvez, a déclaré que l'objectif de la participation des Cubains est d'évaluer le niveau technique des principales figures du pays. Yoelmis Hernández, trois fois médaillé mondial dans les 85 kg sera le leader de Cuba. Le « Manuel Suárez in Memoriam » est un tournoi annuel qui a lieu à Cuba depuis 1980.

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/deportes/48822-onze-pays-animeront-le-traditionnel-tournoi-dhalterophilie-a-cuba>



Radio Habana Cuba